



ひではる
大石 英治さん (18歳・上山内)

県立秋田工業高等学校3年、陸上競技部所属。10月に行われる、11年連続29回目の全国高校駅伝大会出場をかけた県予選での優勝を目指し、日々の練習に励みます。

**粘り強い走り
勝利に向けてタスキをつなぐ**

中学1年から陸上を始めたという英治さん。卒業後は、県内屈指の強豪である秋田工業高校へ進学。現在、種目は5,000mを主としており、「粘り強く、どこまでも食らいついていく走り」を目標に、日々の練習に打ち込んでいます。

秋田工業の陸上部は、県内各地からレベルの高い選手たちが集まっており、毎日切磋琢磨して練習に励むことができる環境だと語る英治さん。チーム内では、技術的なことだけでなく、あいさつなどの基本的な礼儀にも気を配るよう意識しており、卒業後に一人前の大人として通用するよう、人間性の向上を重要視しているそうです。

英治さんは入部当初、思うように成績を伸ばすことができませんでした。1年生の時は、チームで一番力がなく、練習についていくことがとても大変だったと言います。しかし、粘り強く努力を積み重ねるにつれて徐々に周りについてけるようになり、3年生になった今では、練習内容の目的を常に考えながら走り込みやスピード練習に取り組めるまでに成長しました。そんな英治さんが印象に残っている大会として挙げたのが、今年7月に行われた中央支部総体駅伝大会。自身で初めてAチームとして走り、区間を2位で終え見事チームの優勝に貢献しました。

10月に行われる県高校総体駅伝大会に向けて英治さんは、「今大会は、秋田工業陸上部として11年連

続29回目の全国高校駅伝大会出場をかけた一戦。1・2年生の時は力が及ばず県予選で走ることができなかったが、今年は最後の年になるので、大会本番でタスキを繋ぐ7人のメンバーに必ず入るという気持ちを持って、チームの勝利に向けて活躍できるよう頑張りたい」と話していました。



みんなの学校 ~大人も通える小学校~

「みんなの学校」は、ひとづくり・つながりづくり・地域づくりといった社会教育の目的のため、学校開放を利用した講座を展開しています。どなたでも参加できますので、お気軽にお申し込みください。

- ◆各講座の申し込みは、右のQRコードからのウェブ申し込みにより受け付けます。
- ◆各講座とも、受講は無料です。



〒町教育委員会生涯学習課 (☎852・4411)

「みんなの学校」実施講座一覧 (10月)

●五城目オリジナルミュージカル発表会

元劇団四季俳優の指導によるオリジナルミュージカルの発表会を開催します。右のQRコードを読み取り、事前のワークショップにもぜひご参加ください。



- 日 時 10月8日(日) 午後3時~午後4時
- 講 師 汰生喜-Taiki-さん (アーティスト)
- 会 場 五城目小学校 体育館

●みんなのeスポーツ

「太鼓の達人」「スイッチスポーツ」などをご用意しています。触ったことのない方も、腕に自信のない方も、ゲームを通じてみんなで楽しみましょう。

- 日 時 10月11日(水) 午前10時~午前11時
- 講 師 町教育委員会生涯学習課 職員
- 会 場 五城目小学校 階段教室

●健康について考える

生活習慣の変わり方や目標の立て方を、コミュニティドクターがお伝えします。この機会に自分の体と向き合ってみませんか。

- 日 時 10月18日(水) 午後1時45分~午後2時45分
- 講 師 漆畑宗介さん (コミュニティドクター)
- 会 場 五城目小学校 階段教室

●必勝運動会 - 足が速くなる講座 -

来年の運動会に向けて、足が速くなりたい人も、運動嫌いの人も、みんなで特訓しましょう。

●世界を旅する音楽家とみんなのコンサート

前半は絵画コンサート、後半は音楽で世界一周を体験できるプログラムです。クラシックを聴いたことの無い人にこそ体験してもらいたい、華やかで賑やかなコンサートです。

- 日 時 10月15日(日) 午前10時~午前11時30分
- 講 師 八嶋博人さん・美和子さん (プロヴァイオリニスト)
- 会 場 五城目小学校 体育館

- 日 時 10月21日(土) 午前10時~午前11時
 - 講 師 児玉樹理さん (公認スポーツアシスタントマネージャー)
 - 会 場 五城目小学校 体育館
- ※上履きをご持参し、動きやすい服装でお越しください。

●HIPHOPスペシャルレッスン by KO-TANG

本町出身のプロダンサーであるKO-TANGさんから直接ダンスを教わる貴重な機会です。未経験者も老若男女問わず歓迎いたします。

- 日 時 10月21日(土) 午前11時~正午
- 講 師 KO-TANGさん (ダンサー)
- 会 場 五城目小学校 体育館

●持続可能な地域づくり

SDGsの理解を通じて、五城目のサステナビリティについて、みんなで考えてみませんか。

- 日 時 10月24日(火) 午後6時30分~午後7時30分
- 講 師 工藤尚悟さん (国際教養大学准教授)
- 会 場 地域図書室わーく

●五城目まちづくり講座！ - 身近な公共交通試乗体験会 -

五城目町から大潟村へ向かうバスに乗りながら、公共交通の役割についてみんなで考えてみませんか。

- 日 時 10月14日(土) 午後1時~午後4時
- 講 師 町まちづくり課 職員
- 会 場 五城目バスターミナル 集合



ゾーイの ごじょうめ日記



Zoe Fell (ゾーイ・フェル)
イギリス・パークシャー出身。
昨年8月から、町の外国語指導助手
(ALT)に着任しました。

夏の風物詩 花火大会を満喫

I was very lucky to say goodbye to Summer by going to the Omagari fireworks! My friends and I wore yukata. I put on the bow myself- It was very difficult to tie! I enjoyed seeing pretty yukatas, hearing the sounds of excited families, and smelling the delicious smell of yakitori! I also ate my first shaved ice! The real excitement began after sunset. The fireworks were truly incredible. It was the best fireworks I have ever seen in my life! I enjoyed the fireworks that seemed to move and twirl in the air. I thought that the competition was very skilled, and the fireworks went off with really nice music, too! You could hear the "boom" from the fireworks in your body, it was so exciting! We finally said goodbye to Summer. It was a wonderful time, but it was very hot! I hope that in this next month, the weather is a little cooler. Until next time!

夏の終わりに大曲の花火大会を楽しみました！私は友人と共に浴衣を着ましたが、自分で浴衣を着るのはとても難しかったです。現地では、楽しんでいる家族の声や焼き鳥の美味しそうな香りをかぎながら素敵な浴衣を見て楽しみ、かき氷も初めて食べました。

大会は、日没後にいよいよ盛り上がりを見せました。花火は本当にとてもきれいで、私が人生でこれまで見てきた中で一番のものでした。空中で動いたり、くるくる回るように見える花火がすごかったです。この競技は高い技術を要するもので、花火は素敵な音楽とよく合うなと思いました。花火の「ドン！」という音の中で聞こえるようで、とても興奮しました。

ようやく夏が終わりを迎えました。素敵な時間をすごすことができましたがとても暑かったです。10月はもう少し涼しくなればなと思います。それではまた！

